



Zürich, 26. August 2025

Wir haben die schmerzliche Pflicht, mitzuteilen, dass unser ehemaliger Spieler

# Georg Riesch

26. Februar 1933 – 31. Juli 2025

nach einem erfüllten Leben von uns gegangen ist. Georg Riesch kam 1955 ins Kader der Nationalliga A-Mannschaft und hielt dem Team während zwölf Saisons die Treue. Er war mit seinem Bruder Hans massgeblich am Wiedererstarben des Teams beteiligt und gewann 1960 den Schweizer Cup und ein Jahr später neben der erfolgreichen Titelverteidigung im Cup auch den Meistertitel.

Schon in seinem ersten Jahr beim ZSC wurde er in die Nationalmannschaft aufgeboten und kam so zum Einsatz an den Olympischen Spielen von Cortina. Bis weit in die Sechzigerjahre gehörte er stets dem Nationalteam an. Nach seiner Karriere als Spieler war er im Club als Trainer tätig. Den Kontakt zu seinen Kameraden hielt er bis zuletzt aufrecht.

Der Zürcher Schlittschuh-Club und die ZSC Lions entbieten den Angehörigen ihr herzliches Beileid und werden «Georges» ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schlittschuh-Club  
Der Vorstand

ZSC Lions  
Die Geschäftsleitung